

## **Prix des jardins familiaux 2015**

Le prix des jardins familiaux est organisé à Vienne depuis 1998.

Le 29 août dernier a donc eu lieu pour la 15<sup>me</sup> fois la remise du prix des jardins familiaux. Beaucoup de projets très créatifs ont été présentés concernant le sujet : « L'horloge de jardin – mon jardin familial au cours de l'année ».

En outre, il y a eu cette année une catégorie spéciale intitulée « mon jardin familial au cours des 100 dernières années ». Des prix ont également été décernés dans cette catégorie. Cette catégorie spéciale a été initiée à cause du centenaire que célébrera la fédération autrichienne des jardins familiaux en 2016.

Au cours de la soirée de gala dans la salle des fêtes de la mairie de Vienne les nombreux (x) (ses) jardiniers(ères) associé(e)s ont pleinement pu profiter de la soirée tant d'un point de vue culinaire que musical.

Cette année les invités ont de nouveau pu goûter les produits « faits maison » (confitures, eaux de vie, liqueurs) offerts par le groupe des femmes des associations de Floridsdorf et Simmering. Ils étaient nombreux à profiter de cette offre délicieuse.

Les lauréats du prix des jardins familiaux sont :

1. rang: Susanne Kristek, association Maulwurf
2. rang: Elisabeth & Martin Loidl, association Neue Wiese
2. rang: Brigitte Holub, association Rosental
3. rang: Martina Krüger, association Rosental
3. rang: Erna & Andreas Gadinger, association Rosenhügel





